## LEGENDE

A 8 ou 10 minutes de marche, du Couvent des Pères de Terre Sainte, à Bethléem, on arrive par un sentier à une porte en fer, taillée à jour. Cette porte donne sur une petite cour au fond de laquelle on en trouve une autre ordinaire qui s'ouvre sur un escalier de 16 marches taillées en pente douce dans le roc vif et qui descend dans la GROTTE DU LAIT.

Les mères de famille obtiennent des faveurs signalées, en invoquant dans cette grotte, la Mère du divin Jésus! Et non-seulement les mères catholiques, mais aussi les schismatiques, les turques et même les femmes des Bédouins, venues du fond de leurs déserts, assurent y avoir ressenti les bienfaits de la maternelle protection de Marie!

Cette grotte, lieu spécial de grande dévotion pour nos catholiques de Bethléem, est creusée presque tout entière dans un tuf blanchâtre et friable. Elle mesure environ 30 pieds dans sa plus grande longueur et la forme en est assez irrégulière. Elle est passablement basse et le plafond est soutenu par quelques fûts de colonnes. Les Pères de Terre-Sainte y célèbrent la sainte messe quotidiennement.

LE

Pu

PE siècle Clair écriv rieng volui tradu en la: tique . et des risée : ses œ l'expr plu à la vie naît d de la 1

l'Arag

est fr